



TERREAL



wienerberger

Ensemble, construisons un avenir durable



Communiqué de presse
Décembre 2024

Terreal renouvelle et étend ses certifications ISO 14001 et CAP Environnement

Conscient des enjeux majeurs liés au changement climatique, wienerberger place la limitation de ses impacts environnementaux au cœur de sa stratégie. Son engagement pour la maîtrise de son empreinte environnementale et de ses consommations d'énergie lui a récemment permis de renouveler sa certification ISO 14001 pour les sites Terreal de Roumazières (16), Bavent (14), Colomiers (31), Chagny 2 (71) et Saint-Martin-Lalande (11). Par ailleurs, les carrières de Saint-Papoul (11), Colomiers (31) désormais rejointes par Bordeneuve (11) et Thereval (50) affichent toutes le label Cap Environnement, attestant de l'amélioration continue des pratiques environnementales mises en place.

Une politique environnement et énergie ambitieuse

L'un des axes majeurs de la démarche RSE de wienerberger repose sur l'amélioration continue de ses systèmes de management de l'environnement et de l'énergie. Afin de limiter ses impacts, l'entreprise déploie un plan d'action ambitieux avec :

- ✓ **Un objectif de réduction de 25 % de ses émissions CO₂ industrielles¹** sur la période 2020-2026 et de 4% sur la période 2020-2030, ainsi qu'**une réduction de 15 % de sa consommation d'eau et de ses déchets** sur la période 2023-2026 ;
- ✓ La mise en place de **plans de préservation de la biodiversité** en usine ;
- ✓ **La sensibilisation et la formation des collaborateurs et partenaires**, afin qu'ils puissent être des acteurs de l'amélioration de la performance énergétique et de la protection de l'environnement au quotidien. A titre d'exemple, l'entreprise déploie les ateliers « La Fresque du Climat » en interne avec l'ambition que tous ses salariés aient participé d'ici 2027.

Une démarche certifiée

Au terme d'un audit réalisé mi-novembre, les sites Terreal de Roumazières (16), Bavent (14), Colomiers (31), Chagny 2 (71) et Saint-Martin-Lalande (11) ont renouvelé leur certification ISO 14 001.

L'obtention de cette certification va au-delà de la conformité réglementaire puisqu'il s'agit d'une démarche volontaire et proactive qui témoigne de l'engagement de l'entreprise envers l'environnement.

¹ Scope 1 + Scope 2



La démarche de wienerberger s'exprime également à travers le label CAP environnement obtenu par quatre de ses carrières :

- Les carrières de Saint-Papoul et de Colomiers qui atteignent le niveau Exemplarité ;
- Les carrières de Bordeneuve et Thérival qui obtiennent le niveau Maturité.

L'obtention de ce label, lancé en 2004 par l'UNICEM (Union nationale des industries de carrières et des matériaux de construction), atteste des bonnes pratiques mises en place au sein des carrières vis-à-vis des enjeux environnementaux (prévention des émissions de poussières et de bruit, gestion des ressources, préservation de la biodiversité...), de la sécurité des personnes et du dialogue avec les parties prenantes locales.

L'ensemble de ces certifications reflète ainsi la volonté du groupe d'être un acteur de référence des matériaux de construction en terre cuite, respectueux des hommes et de l'environnement. wienerberger entend aujourd'hui déployer progressivement ces certifications sur ses autres sites français.

A propos

wienerberger est l'un des principaux fournisseurs au niveau international de solutions innovantes et écologiques pour l'ensemble de l'enveloppe du bâtiment, dans les domaines des nouveaux bâtiments et de la rénovation, ainsi que dans les infrastructures hydrauliques et la gestion de l'énergie.

Comptant plus de 20 000 employés à travers le monde, les solutions de wienerberger permettent un habitat économe en énergie, sain, respectueux du climat et abordable. wienerberger est le plus grand fabricant au monde de briques et leader sur le marché des tuiles en terre cuite en Europe ainsi que des pavés en béton en Europe de l'Est. Dans le secteur des systèmes de tuyaux (tuyaux en céramique et en plastique), l'entreprise est l'un des principaux fournisseurs en Europe. Avec l'acquisition de Meridian Brick, wienerberger a encore renforcé sa position de fournisseur de premier plan de produits de façades en Amérique du Nord. Avec ses plus de 200 sites de production, wienerberger a généré un chiffre d'affaires d'environ 4,2 milliards d'euros et un EBITDA opérationnel de 811 millions d'euros en 2023.

A propos de Terreal et wienerberger en France

En France, wienerberger compte, en 2023, 786 collaborateurs travaillant dans les 8 usines de tuiles et de briques de wienerberger en France. Le chiffre d'affaires de wienerberger France atteint 217 millions d'euros en 2023. Terreal compte 17 sites en France et emploie 1 520 collaborateurs pour un chiffre d'affaires de 476 millions d'euros en 2023.